

# Procès verbal du conseil d'école Eugène Delacroix, Ermont

**Le 17 février de 18h15 à 19h05**

Sont présents :

- Mme Essoh (directrice), Mme Rodriguez et Mme Courtois
- Parents d'élèves : Mme Bazzouz et Mme De Castel

Sont présents en distanciel :

- Mme Dulimon (Inspectrice de l'Éducation Nationale)
- Enseignants : Mme Bellens, Mme Beaufiles, Mme Sarazin, Mme Dussauce, Mme Vinciguerra, Mme Lemoine, Mme Nedelec, Mme schummer, Mme Herlem, Mme Bennot, Mme Schonn , Mme Tironzelli
- M. Naccache (Adjoint au maire)
- Les parents d'élèves connectés

Absents excusés :

- M. Meziani et Mme Titous (arrêt maladie)

**Ordre du jour :**

- Bilan de la période
- Coopérative
- Projets en cours
- Réponse aux parents d'élèves : travaux réalisés, communication via le blog, ouverture des portails, sécurité aux abords de l'école, journée type kermesse

## 1. **Bilan de la période**

Décembre et janvier ont des mois très perturbés par l'épidémie de covid qui a touché beaucoup de nos élèves et enseignants. Néanmoins, ça a été l'occasion de faire classe autrement avec les élèves présents et de poursuivre les apprentissages pour tous. Nous remercions l'ensemble des parents qui ont fait preuve de beaucoup de compréhension durant ces semaines.

La communication s'est faite selon les modalités en vigueur depuis la rentrée (mail parents/enseignants ; blog). Il y a eu parfois un décalage entre les annonces faites dans les médias et celles de l'école qui ne peut communiquer qu'une fois le protocole reçu via les canaux institutionnels. Le nouveau protocole est paru ce jeudi 17 février et sera applicable à partir du 7 mars pour notre zone. Nous passerons au niveau 2 ce qui signifie :

- Fin de l'obligation du port du masque en extérieur pour les élèves de l'école et les personnels

- La possibilité de pratiquer à nouveau des activités physiques et sportives en intérieur sans port du masque mais en respectant une distanciation adaptée selon la pratique (les sports de contact ne sont pas autorisés sans masque en intérieur).
- Allègement des règles de limitation du brassage
- Les moments de convivialité entre élèves et personnels peuvent être organisés depuis le 16 février dans le respect strict des gestes barrières
- A compter du 28 février, les élèves cas contact réaliseront un test (antigénique ou autotest à j2 après le dernier contact avec le cas confirmé (sans isolement entre j0 et j2) ou au moment de l'information de la survenue du cas si elle intervient plus de deux jours après le dernier contact. L'attestation sur l'honneur ne sera plus demandée.
- 

Les évaluations Cp prévues en janvier et annoncées lors du premier conseil ont été reportées à la rentrée de mars (mesure nationale).

Liaison cm2/6<sup>ème</sup> : pour l'instant pas d'organisation prévue. Néanmoins, les élèves de cycle 3 bénéficient de l'intervention de Mme Gendreau, enseignante d'allemand et d'autres de l'intervention de professeur de math/sciences (classe de Mme Schonn). Les parents seront tenus informés dès que nous aurons davantage d'information sur les modalités de la liaison cm2/6ème.

## 2. Projets envisagés

- La situation sanitaire empêche le déroulement d'actions initialement prévues et notamment le conseil des délégués ; l'alternative pour le moment est de rapporter en conseil des maitres les propositions des élèves. ( Mise en place de bancs dans chaque cour de récréation qui ont pour objectif de rompre l'isolement (un élève qui se sent seul va sur ce banc; les autres élèves sont invités à aller à sa rencontre). Les classes de CII pourront les peindre et les classes de CIII faire des affiches explicatives à destination de l'ensemble des élèves).

- Néanmoins, sont maintenues les journées à thème. La prochaine a lieu le 18 février sur le thème du carnaval.

- Sorties :

Projets non exhaustifs car d'autres sont en cours de réflexion.

- Les classes de Mme Beaufils et Mme Bellens (cp) et les classes de ce2 envisagent de se rendre au château de la Roche Guyon ;
- Les autres classes de cp/ce1, sortie au parc des félins.

- 2 classes de CM2 envisagent une sortie de fin d'année au zoo de Thoiry

L'ensemble des classes a fait des choix dans la programmation du théâtre P. Fresnay. Pour cette période, les élèves sont inscrits à :

- Cyrano 11 février
- Dans la peau de Cyrano : 25 mars
- Prélude en bleu majeur : 12 avril

Toutes les classes sont inscrites à un projet production d'écrit « Epopia ». Il démarrera après les vacances d'hiver.

Principe : c'est un jeu par courrier postal ; les élèves reçoivent par classe, un courrier avec une amorce d'histoire et notamment des personnages qui s'adressent à eux. Ils y répondent en faisant des choix d'univers, d'aventures... L'écrivain qui correspond avec la classe, répond, adapte l'histoire aux choix des élèves pour aboutir progressivement à la construction d'une histoire.

- En partenariat avec le photographe, réalisation d'affiches/photos sur les règles de vie dans l'école et la classe.

### 3. **Coopérative scolaire**

Lors du premier conseil nous avons deux mandataires : Mme Titous (titulaire) et Mme Courtois (dont la demande n'avait pas encore été entérinée par l'OCCE). Cette demande s'est concrétisée en décembre 2021. Le 24 janvier, Mme Titous s'est désistée. Mme Schonn s'est portée volontaire pour être mandataire. Aujourd'hui, le montant de la coopérative s'élève à : 17 720 euros (recette de la vente des photos : 3876.10 ; dont 1162.8 pour l'école).

### 4. **Réponses aux questions des parents**

- Propreté des toilettes : nette amélioration sans doute due à une sensibilisation et à la mise en place des affiches ; sensibilisation des élèves à la propreté de la cour lors de cette période.
- Travaux réalisés : comme dit lors de la commission travaux, l'ensemble des travaux sont réalisés (les derniers porte manteaux viennent d'être posés, une pièce pour réparer la porte-coupe feu est en cours de commande).
- Ouverture des portails : les deux directrices (Mme Gay et Mme Essoh) sont défavorables à l'ouverture des portails entre 11h30 et 13h20. Il serait trop dangereux de laisser cet espace sans surveillance.
- Sécurité aux abords de l'école : Une information sera faite aux riverains pour les horaires de fermeture des rues (8h10-8h30 et 16h25-16h45). Il est rappelé que toute circulation est interdite durant ces temps de fermeture sauf à être verbalisé.
- Journée type kermesse : les enseignants ne souhaitent pas organiser de kermesse pour de multiples raisons (lourdeur de l'organisation, sécurité...). Une journée jeux, sur le temps scolaire est envisagée et la participation des parents bienvenue. Avec l'argent récolté lors des différentes ventes, une récompense pourrait être financée pour tous les élèves.